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Für ein lebendiges 

Herzogenrath 

In meiner Freizeit reise ich sehr gerne. Oftmals erlebe ich 

bei meinen Reisen belebte Innenstädte mit einem guten 

gastronomischen Angebot. Ich wünsche mir auch 

für Herzogenrath ein belebtes Zentrum mit einem  

gastronomisch breiten 

Angebot und Ver-

weilqualität. Hierfür 

setze ich mich ein. 

51 Jahre alt, verheiratet 

Dipl.-Kaufmann, Steuerberater 

 

Ausbildung & Beruf: 

- 1975 bis 1979 Grundschule in Baesweiler 

- 1979 bis 1988 Gymnasium der Stadt Baesweiler, 

   Abschluss: Allgemeine Hochschulreife 

- 1988 bis 1996: Studium der Betriebswirtschaftslehre an der 

   RWTH Aachen, Abschluss: Dipl. Kaufmann 

- 1996 bis 2000: Tätigkeit in Steuerkanzlei 

- seit 2000: Selbstständiger Steuerberater in Baesweiler 

 

Politik: 

- seit 2000: Mitglied der FDP 

- 2004 bis 2009: Sachkundiger Bürger im Bau– u.  

  Verkehrsausschuss 

- seit 2009: Mitglied des Stadtrates 

- seit 2009: Sprecher der FDP-Ratsfraktion im Haupt– u.     

  Finanzausschuss sowie im Rechnungsprüfungsausschuss 

 

Privat: 

In meiner Freizeit reise ich gerne. 

Auf meiner Kandidatenseite stelle ich in einem kurzen Video 

vor, was ich verändern möchte und warum uns das hilft in 

Herzogenrath.  

 

Scannen Sie den QR-Code und schauen Sie  einfach mal 

rein! 

 

 

www.fdp-herzogenrath.de/ 

personen-1/thomas-dautzenberg 

Ihre Fragen beantworte ich Ihnen persönlich: 

 

Tel. 0171/ 26 57 464 

E-Mail: thomas.dautzenberg@fdp-herzogenrath.de 

 



Bürgernahe Verwaltungsfunktionen sollen nach 

Herzogenrath Mitte umziehen, um das Zentrum wieder 

lebendiger zu gestalten.  

 

Dafür soll das Gebäude modernisiert werden und 

kombiniert von Verwaltungsfunktionen (z.B. 

Ordnungsamt, Bürgerbüro), Geschäften und 

Gastronomie genutzt werden.  

 

Das wird die Stadtmitte beleben und gleichzeitig unsere 

lokale Wirtschaft stärken.  

 

 

Haben Sie auch Ideen hierfür? 

Schreiben Sie mir! 

In Kürze startet der Abriss des alten Contra-Marktes. 

Dort entsteht neuer Wohnraum und ein Kaffee im 

Erdgeschoss. Die Entwicklung des alten Postareals 

hingegen stockt. Dabei geht es um ein Herzstück in 

unserer Stadt. 

 

Wir setzen uns dafür ein, dass auf dem Areal ein 

Ärztezentrum mit verschiedenen 

Fachrichtungen entsteht, die derzeit nicht in 

Herzogenrath angesiedelt sind (z.B. Kinderärzte, 

Frauenärzte, Orthopäden). Im Erdgeschoss könnte ein 

gastronomisches Angebot mit Außengastronomie 

entstehen. Dies wäre eine ideale Ergänzung zur neuen 

Wurmpromenade (mit dem kleinen Wurmpark), die dort 

realisiert wird. 

 

Wie ist Ihre Meinung zu dem Areal? 

Ein erster Erfolg der FDP in Herzogenrath ist die  

Einführung der Brötchentaste, mit der Sie seit August  

30. Minuten kostenfrei parken können.  

 

Dies reicht jedoch nicht aus! 

Ich bin der Überzeugung, dass wer lokal einkauft, nicht 

durch Parkgebühren bestrafft werden darf! 

 

Mein Ziel ist daher die Abschaffung der Parkgebühren. 

Diese sollen durch eine Parkscheibe ersetzt werden. 

 

 

Ihr Feedback ist mir wichtig! 

Kontaktieren Sie mich! 

 

 

Viele Stellen unserer Stadt sind nicht sauer, viele  

Grünflächen ungepflegt. Ich setze mich dafür ein, dass zu 

ändern! Eine saubere Stadt ist die Grundlage für 

mehr Aufenthaltsqualität und Wohlempfinden. Daher setze 

ich mich für mehr Personal in der Grünflächenpflege ein. 

 


